El equipo confirma un mal curso cayendo en casa del Antequera por 32 a 29 en la despedida de Álamo, Viver, Canca, Nowak y Quindós

El Fraikin acaba decimosegundo la temporada

JAVIER SÁNCHEZ

ajó el telón de mala manera. El Fraikin BM Granollers finalizó su andadura en la liga Asobal 2007/08 cayendo derrotado por 32 a 29 en casa del Antequera en un partido intrascendente que los hombres de Lorenzo Rueda llegaron a tener controlado pero que dejaron escapar en una mala segunda parte. La primera parte fue extremadamente igualada, los locales lograban rentas de 1 o 2 goles pero la efectividad defensiva vallesana capitaneada por un gran Álamo alrededor del descanso llevó al Fraikin a estar 3 goles por encima. A partir de ahí, el Antequera empujado por una afición volcada y con jugadores no habituales muy motivados, empezó a remontar estableciendo ventajas de hasta 5 goles. Al final, el equipo maquilló el marcador hasta el 32 a 29. Así acabó un partido que representaba la despedida con la camiseta del Balonmano Granollers de jugadores ya históricos para la entidad como Vicente Álamo o Carles Viver y otros deportistas como "Pepelu" Pérez Canca, Michel Nowak y Carles Quindós.

ACABA UNA MALA TEMPORADA

Con esta derrota, el equipo finalizó decimosegundo una temporada complicada. El equipo inició la liga con dos victorias pero seguidamente encarriló una mala racha de 6 derrotas que llevó a flirtear con las plazas de descenso colocándose durante varias jornadas a un punto del tercero por la cola. Con un balance de 4 victorias y 10 derrotas, la directiva decidió prescindir de Manolo Montoya y con



Cerrada pues la irregular temporada del adiós a Manolo Montoya.

el que fuera su segundo, Lorenzo Rueda se encadenó una nueva racha, esta vez, en positivo. 4 victorias consecutivas situaron al equipo octavo y parecía que, nuevamente, la lucha con el Arrate por la europea séptima plaza estaba servida pero no fue así. Las lesiones de jugadores como Álamo, Canca y **Cutura** mermaron en exceso al conjunto y, a partir de ahí, ni más ni menos que sólo 1 victoria, 1 empate y 10 derrotas. El año que viene será el de la Copa del Rey en la ciudad y esperamos el del cancerbero **Ohlander**, los centrales **Apelgren** y **Joan Cañellas** y el lateral zurdo **Salva**

BM Antequera

32

Fraikin BM Granollers

29

Antequera: Pérez (Martínez), Vico (3), García (5), Rodríguez (4), Obradovic (3), Bustos (1), Jahns (4) (cinco inicial) Soto (1), Soler, Jiménez (3), Lubej (5) y Cid (3).

Granollers: Álamo (Navarro, p.s.), Svitlica (6), Campos (4), Andreu (4), Nowak, García (1), Viver (1) (cinco inicial) Pujol (4), Blanchart (1), Raigal, Sigtrygsson, Cutura (5) y Canca (3)

Parciales: 3-3, 4-4, 7-7, 11-9, 12-12, 14-16 (descanso), 16-19, 20-20, 21-20, 24-22, 29-24 y 32-29.

Clasificación: El Fraikin finalizó decimosegundo con un balance de 9 victorias, 1 empate y 20 derrotas.

Puig, los refuerzos conocidos para el equipo, que tendrán una dura prueba en el curso 2008/09.

El filial acaba tercero en las fases y jugará la promoción contra el OAR La Coruña

Xavier Solanas

l segundo equipo del club, el KH7 BM Granollers B, finalizó las fases de ascenso a División de Honor B, la segunda división española, en tercera posición y jugará la promoción, la ronda final a partido doble contra el OAR La Coruña. Los hombres de Txus Pérez ganaron un partido y perdieron el otro. El sábado, el equipo no pudo hacer nada contra el Alser BM Puerto Sagunto, un conjunto fuerte que ya había dominado la liga regular de los vallesanos. El equipo cayó por 26 a 23 pero a la mañana siguiente, en un partido realmente intenso, superó al Hexa Aldemar de Málaga por un gol, 24 a 23 y logró la ansiada clasificación para la promoción. Ahora el filial deberá vérselas con el decimocuarto clasificado de la División de Honor B el OAR La Coruña, los dos próximos fines de semana. Este sábado a partir de las 20:30 horas en el Pabellón Municipal del Parquet el equipo espera todo el apoyo de la afición para rememorar noches de gloria en el antiguo pabellón y lograr una renta cómoda para viajar a Galicia el día 24. Por otra



Mañana sábado a las 20:30 horas, el equipo disputará la ida en el Pabellón Municipal del Parquet.

parte, destacar que el inicio de las jornadas Coaliment que debían empezar el pasado fin de semana, fue retrasado por el club debido a la enorme tromba de agua que cayó el fin de semana en la localidad vallesana.

FLASH DEPORTES

- Espanyol y La Roca se enfrentan hoy. Con motivo del 25 aniversario de la Penya Blanc-Blava de Granollers hoy, a las 18:30 horas, se disputa en el Campo del Primero de Mayo un amistoso entre los conjuntos femeninos de ambos clubes. En el mismo marco, el martes próximo, a las 19:00 horas en el Casino de Granollers se celebrará un coloquio de jugadores veteranos del club barcelonés.
- 516 participantes en la Cursa Popular de Parets. La tercera edición de la carrera de 10 kms. en la localidad vallesana aumentó en más de 100 participantes sus atletas de 2007. En esta edición venció Abdoscam El con un tiempo de 34 minutos y 11 segundos, seguido de Toni Flores y Jaume Aragonés. En féminas venció Montserrat Cinca con un tiempo de 41 minutos y 1 segundo.
- Suspendido el Criterium Volta al Vallès. La tradicional prueba ciclista cadete que organizan desde hace 28 años el Club Ciclista Montcada y la Associació Ciclista de Parets ha sido suspendida por la imposibilidad que han tenido ambas entidades para cubrir el presupuesto, debido a la crisis de los sponsors. Varias entidades trabajan para cubrir el hueco dejado por el ya tradicional Criterium.
- El FS Ciutat de Granollers logra su tercer ascenso consecutivo. Después de la desaparición de la entidad hace tres años por lo que debió empezar en tercera territorial, el club vallesano logró el pasado fin de semana el tercer ascenso consecutivo que le coloca en Primera Territorial. Los granollerenses vencieron a La Floresta por 3-2 en el último partido sellando su pase.